



伊万里市立大川小学校 学校だより11号

# 元気いっぱい

令和6年12月5日 文責 校長 羽田野 修

気がつけば12月、師走です。今年の秋は例年になく暖かく(暑く?)、夏から冬へ一気に季節が進んだ感じがします。紅葉も各地で遅れているようで、校庭のもみじやイチヨウの木も今、赤や黄色の鮮やかな色を見せてくれています。子どもたちには、しっかりと1年間の振り返りをして、新たな目標を持って新年を迎えてくれたらいいなと思っています。



12月 

## 行事予定

- 12月 6日 (金) 地震火災避難訓練
- 12月 12日 (木) } 6年生長崎修学旅行
- 13日 (金)
- 12月 24日 (火) 第2学期終業式
- ※ 3学期始業式は1月8日(水)です



## 箏(こと)教室が開かれました!

11月29日(金)に箏教室が開かれました。この箏教室は、上学年の子どもたちに日本の伝統的な音楽に触れてもらうため、毎年行っています。当日は、4名の先生方に来ていただきました。2時間目に先生方による箏と篠笛(しのぶえ)の演奏を聞かせていただき、3・4・5時間目に各学年ごとに箏の体験教室が開かれました。初めて箏に触れる子どもたちもいて、先生に教えてもらいながら「さくら」の曲に一生懸命取り組んでいました。



みんな、箏と笙の音色に聞き入っていました



先生に教えていただきながらがんばりました

## YouTubeで大川小学校の校歌が聞けます

日本中の校歌を歌い、後世に伝える活動をしている、YouTubeチャンネルの「勿忘歌一わすれなうたー」で大川小学校の校歌が聞けるようになりました。プロのオペラ歌手による大川小学校の校歌をぜひ聞いてみてください。

※「わすれな歌 大川小学校」で検索してみてください

大川小学校の思い出がまた1つ増えました！

## 「大川小フェスタ」

11月17日（日）に「大川小フェスタ」が開催されました。以前は、「大川小祭り」として毎年行われていましたが、いつからか実施されなくなりました。今年度で大川小が閉校になるため、大川小への感謝の気持ちと、保護者様や地域の皆様との思い出作りをしようと、今年度「大川小フェスタ」として開催されました。当日は、午前中に「持久走大会」、午後は「大川小子ども祭り（出店）」「学習発表会」「話し方大会発表」などが行われ、大川小は多くの保護者の皆様や地域の皆様で賑わいました。大川小の思い出がまた1つ増えました！



持久走大会、みんな最後までがんばりました！



4年生の出店「おぼけやしき」



2年生の出店「おもちゃ屋さん」



1年生の発表「演奏、音読」



5年生発表「劇、群読」



話し方大会発表

大川小への想いがつまったすばらしい発表でした

大川小フェスタの様子をはじめ、学校の行事の様子はホームページでも見ることができます！

<https://www.education.saga.jp/hp/okawa-e/>

